

25/11/21

Pr: Diaria Tirada: 8.278 6.735 Dif:



Pagina: 8

Secc: LOCAL Valor: 4.721,40 € Area (cm2): 891,6 Ocupac: 95,27 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 69000

El fósil de cocodrilo de la Universidad. con parientes en China, Alemania y **Estados Unidos**

L.G. | SALAMANCA

En 2009, Luis Alonso Andrés y su hijo Luis, colaboradores de la Sala de las Tortugas de la Universidad, publicaron la definición del cocodrilo Duerosuchus piscator a partir de algunos fósiles encontrados en Corrales del Vino (Zamora). La Universidad ha colaborado en el trabajo publicado por la revista Journal of Vertebrate Paleontology en el que investigadores del Grupo de Biología Evolutiva de la UNED y de la Sala de las Tortugas describen que es el único individuo hallado hasta el momento de este género y el primer representante de la familia Planocraniidae de la Península. El ejemplar pertenecería a un grupo de cocodrilos de hábitos terrestres, con patas largas y dientes cortadores que, hasta ahora, únicamente habían sido descritos en China, Alemania y EEUU.